
 日 　時 ：令和３年２月１５日(月)

実施場所：県立海南高等学校大成校舎　応接室

議題

①　大成校舎の教育活動の総括

②　美里分校の教育活動の総括

①　大成校舎の教育活動の総括

　　・経過報告（生徒状況、進路状況、特別活動「クラブ活動、地域活動」、

　　　資格・検定）

　　・学校評価（教職員による内部評価、生徒評価、外部評価）

②　美里分校の教育活動の総括

　　・経過報告（生徒状況、進路状況、特別活動「クラブ活動、地域活動」）

　　・学校評価（教職員による内部評価、生徒評価、外部評価）

その他意見交換

・コロナ禍の影響

　　これまでの教育活動が困難になる中、教職員間にも危機感や気づきがあった。

　　前例にとらわれず、小規模校の良さを生かして柔軟に対応していく必要がある。

・クラブ活動について

　　eスポーツ等、時代に応じた新しいクラブの形があってもいいのではないか。

・就職について

　　現業職を募集しても若い人の応募がない。高校生の就職意識は今、どうなのか。

・高校再編の進捗状況

　　県は学校・地域と対話を重ねながら進めていく方針。

　　今後も学校運営協議会の議題とし、協議していきたい。

議論した主な内容

③　大成校舎、美里分校の学校運営について
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④　高校再編について、その他
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